

Quel beau spectacle ! Hier soir à Tomblaine « Aux Actes Citoyens » accueillait Anny Duperey qui interprétait

un texte de Jean Marboeuf « Mes chers enfants ». Un texte fin, subtil, un texte sobre mais fort, intense, parce

que réaliste, presque militant et parfois même drôle. Porté par le talent et la personnalité d'Anny Duperey, ce

spectacle devient ainsi une pépite.

Oui, on a ri, on a souri, car le texte bouscule parfois, mais aussi parce qu'Anny Duperey dégage de la sympathie.

Et puis, ces lettres d'une mère tour à tour naufragée, nostalgique ou rebelle, est émouvant, certains spectateurs en sont sortis bouleversés.

Anny Duperey est égale à elle même sur scène comme dans la vie, elle va à la rencontre de son public. Quand elle est repartie, on s'est dit que c'était une nouvelle amie de Tomblaine et de son festival. Anny Duperey reviendra.

c'est sûr.

## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 22 avril 2023 07:24

---

